

Lebensmitteltransport

Objekttyp: **Appendix**

Zeitschrift: **Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes**

Band (Jahr): **52 (1944)**

Heft 42

PDF erstellt am: **29.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

DAS ROTE KREUZ LA CROIX-ROUGE

Croce-Rossa

Organ des Schweizerischen Roten Kreuzes
und des Schweizerischen Samariterbundes.

Organe officiel de la Croix-Rouge suisse
et de l'Alliance suisse des Samaritains.



Crusch-Cotschna

Organo della Croce-Rossa svizzera e
della Federazione svizzera dei Samaritani.

Organ da la Crusch-Cotschna svizzera e
de la Lia svizzera del Samaritans.

Herausgegeben vom Schweizerischen Roten Kreuz - Edité par la Croix-Rouge suisse - Pubblicato dalla Croce-Rossa svizzera - Edit da la Crusch-Cotschna svizzera

Rotkreuzchefarzt - Médecin-chef de la Croix-Rouge - Medico capo della Croce-Rossa

Lebensmitteltransport

des Schweizerischen Roten Kreuzes nach
Valence, Grenoble und dem Vercors. Beim
Zoll von Perly.

Convoi de vivres

pour Valence, Grenoble et le Vercors, orga-
nisé par la Croix-Rouge suisse. A la
douane de Perly.

Photo J. Cadoux.



L'activité de la Croix-Rouge suisse en France

Une visite à Saint-Laurent.

St-Laurent-du-Jura est distant d'une vingtaine de kilomètres de la frontière suisse; c'est pourtant une randonnée de 125 kilomètres qu'il faut accomplir pour l'atteindre, par une route heureusement bonne.

Nombreux contrôles militaires. Parfois la voiture de la Croix-Rouge suisse est arrêtée, mais les papiers sont en règle. Nous traversons St-Julien, le pauvre village de Valleiry, qui se reprend tristement des atteintes que le feu lui a fait subir. Plus loin, le village de Chevrier, dont il ne reste presque que des murs calcinés, puis le pont sur le Rhône. Nous atteignons Gex, les innombrables et durs lacets de la route de la Faucille. Au col, il ne reste que des murs et quelques poutres calcinées des 6 ou 8 maisons qui s'y dressaient.

La Cure à la frontière suisse touche à la route. Nous prenons contact avec les douaniers suisses pour préparer un convoi de fruits, offerts par la Suisse aux enfants de la région, en particulier à ceux de notre Maison de St-Laurent, qui en manquent. Encore quelques maisons éparpillées, dont il ne reste que les murs partiellement démolis; mais nous voici dans un endroit qui a beaucoup souffert, les Rousses. La lutte entre occupants et la Résistance a été dure, les représailles sans pitié. La Suisse va s'occuper d'accueillir 20 ou 30 enfants, choisis dans les familles qui ont perdu leur chef à cette occasion, et dans celles dont la maison fut incendiée. Le premier magistrat des Rousses nous donne les assurances nécessaires pour le camion qui transportera les pommes suisses de la frontière au village.

Dans la rue, le long de laquelle Morez s'étire sur près d'un kilomètre, une enseigne date déjà, sur laquelle on lit « Soldatenheim ». Quelques kilomètres encore et voici St-Laurent, où l'on s'affaire, semble-t-il, pour reprendre une vie normale. Entre tous les drapeaux